

An den Schulleiter des
Nellenburg Gymnasiums
Herrn Vollmer

Klasse 8c

21.03.2010

Sehr geehrter Herr Vollmer,

wir, die Klasse 8c, haben eine große Bitte an sie. Es wäre uns ein herzliches Anliegen, dieses Jahr vor den Sommerferien eine einwöchige Klassenfahrt nach England zu unternehmen. Dort würden wir an der Südküste in Brighton oder Hastings zu zweit in Gastfamilien wohnen und verschiedenartige Tagesausflüge veranstalten, zum Beispiel auch in die Hauptstadt nach London.

Wir schreiben Ihnen diesen Brief, um Sie für unser Vorhaben mit einigen wichtigen Argumenten zu gewinnen.

Bei einer solchen Klassenfahrt bekämen wir die Chance, eine neue Kultur und ein neues Land kennen zu lernen. Außerdem könnten Freundschaften angebahnt und interessante Bekanntschaften geschlossen werden.

Der Klassenzusammenhalt und auch die Beziehung zu den Lehrern verbessert sich nach solch einer Reise enorm, was positive Auswirkungen auf das Schulklima hätte.

Ein Highlight könnte ein Ausflug nach London sein – mit Stadtbesichtigung, Souvenirs, Shopping, Besichtigungen und allem, was sonst noch dazugehört.

Zudem würden wir Vieles über die englische Geschichte erfahren, was das Interesse am Schulfach fördert.

Durch die Unterbringung in Gastfamilien hätten wir engen Kontakt zu Einheimischen und würden die englische Sprache aktiv sprechen und besser verstehen, was eine Bereicherung des Englischunterrichts für Lehrer wie Schüler bedeuten würde.

Aus diesen Gründen bitten wir Sie, unser Anliegen ernsthaft zu bedenken, und hoffen, dass unsere Argumente Sie überzeugt haben.

Mit freundlichen Grüßen

Klasse 8c

Elena Schuster, Klasse 8c